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№２６４５  第３０回例会 ２０２１．６．３ 晴 
点 鐘：渡辺 務 会長 

進 行：渡辺哲夫 副 SAA 

ソング：君が代、四つのテスト 

 

会長挨拶 

                   渡辺 務 会長 

 

当クラブにも多くの皆さんが関係してお世話にな

っている国際交流協会の会議で上った話題をひと

つお話いたします。姉妹都市カールズバッドの教

育についてです。 

2018 年夏に初めてカールズバッドに弾丸訪問さ

せていただいたときに先方のアンバサダーに聞い

たんです。「カールズバッド市はどんなところが特徴

ですか？」その時、即答されたのが「教育」という言

葉でした。少しずつその意味が分かるようになった

のでその辺のお話をさせてください。 

ここ数年、カールズバッド市の学生が来訪したり、コ

ロナ禍では ZOOM 会議で相互の交流を図るなどの 

活動が活発に続いているのですが、その中で私が

感じているのが教育に対する質の違いです。生徒

児童を指導するのに目指すところが日本のそれと

は大きく違うと感じています。 

今はコロナ禍で延期となっていますが、学生の相

互交流を続けて来ました。昨年からは新たな試みと

してオンラインによる平和の鐘プロジェクトなどが行

われてきましたが、最近先方からしきりにオファーを

いただいているのが、学生の相互プログラムとして、

ロボティクスの研究会や Green Energy Project と呼

ばれるものです。 

ロボティクスは小学生が自ら起業家になったつも

りでロボットを作るとしたら、「どういう組織でどんなも

のを作ってどのように市場に出すか？」つまり販売

体制までのマネージメントをグループで考えて発表

するもの。それを日米で相互に意見交換をしながら

やろうという企画です。対象は小学生。 

また、中高生対象の Green Energy Project では

カールズバッドの学生が研究している再生可能エ

ネルギーについての研究を拡大して日本の生徒と

情報交換しながら研究発表していこうというもの。い

ずれも富津の国際交流協会に打診があり実現に向

けて模索をしているところですが、なかなか日本の

教育事情と合わせるのが難しいというのが正直なと

ころ。もちろん言葉の違いが大きな理由の一つでは

ありますので、協会の英語の堪能な方や富津に住

むネイティブスピーカーが協力をするのですが、な

かなか受け手側の話が進みません。  

米国に１０年ほどお住まいになっていた方がおし

ゃってましたが、学校のカリキュラムの違いが大きい



 

  

と伺いました。アメリカではこのような研究発表やグ

ループ活動が大学入試の要素として組み込まれて

いるので、将来自分の興味のあることをしたいと思う

生徒が大学に入る手段として研究活動をする。 

さらに昔から言われていることですが、アクティブ

ラーニングの考え方。つまり物事を教え授けるので

はなく、答えの無いところから自分たちの力で考え

結論を出すという能力の育成がアメリカの教育の基

礎にあるのだと実感しています。グループの討議や

討論を行い先生はその手助けをするだけ。メダカの

学校の「だれが生徒か先生か」というあり方。一方の

日本的教育はスズメの学校タイプで、ムチをフリフリ

チーパッパの違いがあるのだと痛感します。  

ちなみにかつての日本の経済力は GDP の総額

ではアメリカに次いで２位でしたが今は中国に抜か

れてしまっています。世界の大富豪ランキングを見

るとトップ１０のうち８人がアメリカ人、残る二人はル

イヴィトンのベルナール氏が 3 位（フランス）とインド

のリライアンスインダストリーズの CEO が 10 位だけ

です。ちなみに日本人では孫正義氏が２９位 柳井

正氏が３１位 キーエンスの滝崎氏が６２位 百位以

内はその三人だけという状況。一人当たり GDP で

は日本は 23 位、国民一人当たりの所得ランキング

でも日本は１４位となっています。 

どうも世界の中での日本の位置づけが変化して

いる気がしていて、世界で活躍できる人材というより

は、会社にとって優秀で勤勉で物わかりの良いエリ

ートを育てることのみに偏っていたのではと感じるこ

とがあります。 

 

会長報告 

・本日例会終了後理事会を開きます。 

・昨日、窪田ガバナー補佐から連絡があり 10 日の

例会にご挨拶に伺いたいとの事でした。 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 

栗原典子 幹事 

 
１．勝浦 RC より例会場変更の案内 

旧：東急ハーヴェストクラブ勝浦 

新：ホテルブルーベリーヒル勝浦 

299-5245 勝浦市興津１９２０ 

電話：０４７０－７６－３４００ 

Fax：０４７０－７６－３８１２ 

２．RI 日本事務局在宅勤務延長の案内回覧 

３．財団ニュース６月号回覧 

４．ロータリーの友より新型コロナウイルス感染症に

関する友事務所対応の件回 

５．RLI パートⅢオンライン開催の案内回覧 

６．木更津 RC 例会変更並びに休会のお知らせ 

 ６/１０(木)夜間例会をお昼の例会に変更 

 ６/17, 6/24 休会（定款第７条第１節ｄ項に基づき） 

７．君津 RC 例会変更並びに休会のお知らせ 

 6/21(月)夜間例会（退任挨拶） 

 6/28(月)休会（定款に基づき） 

  

ロータリー財団寄付 

マルチプルポール・ハリス・フェロー       

 

小野恒靖会員（３回） 平川恵敏会員(２回) 

渡辺 務会長（１回） 



 

  

卓話 

                    平野安照会員 

    
郵便法改正に伴うサービスの見直しについて 

 今年で郵政創業１５０年を迎えました。ここ数年は、

かんぽ問題等でニュースになり、皆様にご不安、ご

心配をおかけしました事を、深くお詫び申し上げま

す。「すべてを、お客さまのために。」を会社の方針

に掲げ、信頼していただける会社になるべく全力で

取り組んでまいります。 

 本日卓話の機会を頂戴しましたので、２０２１年１０

月に実施される郵便法改正に伴うサービスの変更

点について、ご案内させていただきます。 

 大きな変更点が、２点ございます。１点目ですが、

土曜日の配達休止です。２０２１年１０月２日（土）か

ら、普通扱いとする郵便物及びゆうメールの土曜日

配達は休止となります。こちらは特定記録のサービ

スを付加した場合も含まれます。 

２点目は、お届け日数の繰り下げです。２０２１年

１０月から、普通扱いとする郵便物及びゆうメール

のお届け日数を、１日程度段階的に繰り下げてい

きます。 

具体的には、金曜日及び日曜日に差し出された

翌日配達地域宛、木曜日及び土曜日に差し出され

た翌々日配達地域宛の送達日数を繰り下げます。

２０２２年１月以降、他の曜日に差し出された郵便物

についても、段階的に繰り下げていきます。 

お急ぎの場合は、郵便法改正で変更しないサー

ビス（ゆうパック、レターパック、速達、書留、簡易書

留等）をご利用いただきますと、土曜日、日曜日及

び休日も配達しますので、お届け日数に変更はあ

りません。 

これらの改正は、昨今の通信手段の多様化によ

り郵便に求められているニーズの変化や、深夜や

週末労働に依存する労働環境の見直し等の働き

方改革への対応が求められている状況を踏まえ、

実施されます。ご不便、ご迷惑をおかけして、誠に

申し訳ございませんが、今後とも郵便局をよろしく

お願い致します。 

 

卓話 

                   神子 恒 会員 

 椎熊会員に代わり、神子恒会員が『地球がもし

１００ｃｍの球だったら』の書籍を解説され、又椎熊

会員の男性系病状について報告があった。 

 
 

 

 
神子恒会員の話を聞き、病状やそれに関する医

学用語を丁寧に解説する三枝一雄会員 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

  

ニコニコ BOX 

             渡辺哲夫 親睦担当部長 

 
平野安照 卓話をさせていただいて 

神子 恒       〃 

相川恵津子 平野会員・神子会員の卓話を聴かせ

ていただいて 

三枝一雄 椎熊会員の回復を祈念して 

渡辺会長 「ロータリーの友」の俳壇に三枝会員の

作品が紹介されていました。 

       平野会員・神子会員、卓話有難うござい

ました。 

 

出席報告 

相川恵津子 出席担当部長 

 
 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率 

今回 35/32 19 13  59.4% 

前回 35/32 20 12  62.5% 

 

 

 

 

 

 

理事会報告 

                栗原典子 幹事 

１． ６月１０日 窪田謙ガバナー補佐訪問 

クラブフォーラム 

１７日 クラブフォーラム、会計報告 

２４日 夜間例会  マスク例会（於）いち川 

   点鐘 １８：００  慰労会 １８：３０～２０：００ 

２． ７月の予定 

１日 認証状引継ぎ 会長所信表明  

     名誉会員委嘱 会計予算発表 

     理事会 

    

トピックス 

「ロータリーの友」の俳壇に入選した三枝会員の

作品 

   初夢をはて見たやうな見ぬような 

 

自立看板新調 

例会場入り口に立ててある「富津中央ロータリー

クラブ」の自立看板が岡本会員の手によって新調さ

れました。 

 

           新しい看板 

 

 
       今日のランチ                 


